

ORF III, Treffpunkt Medizin, 27.8.2014, 21:30 Uhr

Essen wir uns krank? Lebensmittelunverträglichkeiten & Allergien

Während bestimmte Nahrungsmittel aus dem Speiseplan der meisten Österreicher kaum wegzudenken ist, kann der Konsum ebendieser Nahrungsmittel bei anderen Menschen heftige Symptome hervorrufen. Immer mehr Menschen in Österreich werden mit der Diagnose einer sogenannten Lebensmittelunverträglichkeit konfrontiert. Treffpunkt Medizin geht der Frage nach, was es genau mit diesen Unverträglichen auf sich hat, was Betroffene dagegen tun können, und ob wir uns tatsächlich krank essen. Im Labor der Agentur für Gesundheit und Ernährungssicherheit wird der Intoleranz gegenüber Milch- und Fruchtzucker nachgegangen.

O-Ton: Helene Karmasin (Meinungsforscherin), Zsold Szepefalusi (Professor an der Kinderklinik des Wiener AKH), Ingrid Kiefer (Ernährungswissenschaftlerin), Sonja P. (Patientin), Kurt Widhalm (Facharzt für med. und chem. Labordiagnostik), Karin Hoffmann (Allergieforscherin MedUni Wien), Alexander Haselberger (Ernährungswissenschaftler), Nadine Mothes-Luksch (Dermatologin), Regine Schönlechner (Lebensmittelwissenschaftlerin)

Stichwort: ÖAIE, Österreichisches Akademisches Institut für Ernährungsmedizin